

Condecoran en Italia a colaboradores de la salud de Cuba



La Habana, 13 jul (RHC) La presidencia del Consejo Regional de Piamonte confirió una condecoración por méritos civiles a los 38 colaboradores cubanos de la salud que enfrentaron la COVID-19 junto a colegas italianos en la ciudad de Turín durante tres meses.

En la argumentación del reconocimiento se destaca el papel desempeñado durante la emergencia sanitaria, la dedicación y elevada profesionalidad prodigada en el cuidado de pacientes piamonteses.

En el acto en el complejo cultural y de convenciones donde funciona aún el hospital temporal en el cual laboraron los profesionales, el presidente del Consejo Regional, Stefano Allasi, les expresó el agradecimiento de las autoridades y el pueblo de la región italiana.

El embajador de Cuba en Italia, José Carlos Rodríguez, agradeció ésta y otras numerosas muestras de gratitud recibidas por los médicos y enfermeros cubanos desde su arribo a esa nación. (Fuente. [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba